

Fecha: 08-06-2025
Medio: Diario la Región
Supl.: Diario la Región
Tipo: Noticia general
Título: Pidieron «no más ilegales» en Terminal Agropecuario La Garza

Pág. : 11
Cm2: 158,6

Tiraje: 4.000
Lectoría: 12.000
Favorabilidad: No Definida

Pidieron «no más ilegales» en Terminal A

Una manifestación se vivió durante la mañana del día sábado a la afueras de la Garza , instancia donde comerciantes lanzaban sus dardos a la injusta y desleal competencia que se genera con la presencia de vendedores ambulantes que ofrecen sus productos de manera descarada en el perímetro del histórico recinto En ese contexto dueños de los locales comerciales protestaron de manera pacífica a los pies de la Ruta 5 Norte.

